



Esta sección está abierta a todos los comentarios, sugerencias y opiniones que creáis oportunas y enviéis a faguado@inm.es

Los avisos meteorológicos en situaciones de olas de calor

En un mensaje anterior en este buzón se hacía referencia a la presencia

de un enlace en la página "web" del Ministerio de Sanidad y Consumo sobre los avisos meteorológicos en situaciones de temperaturas altas en verano u olas de calor. En la citada carta se afirmaba que la presencia de ese enlace menoscababa, por parte del Ministerio de Sanidad y Consumo, la labor que el INM venía realizando en la previsión de temperaturas extremas en años anteriores. En realidad no es así.

En el actual marco jurídico en España, prácticamente todas las competencias en Sanidad se han traspasado a las autonomías. En el caso de la Comunitat Valenciana la entidad responsable de las campañas de prevención de las olas de calor es la Direcció General de Salut Pública perteneciente a la Conselleria de Sanitat. Por mi conocimiento del tema sé que antes del verano se vienen celebrando una serie de reuniones entre los responsables sanitarios de las autonomías y el Ministerio en los que se prepara la campaña de prevención veraniega. En el transcurso de estas reuniones se trató, entre otros puntos, el sistema de avisos meteorológicos. Al menos dos comunidades autónomas, Euskadi y Comunitat Valenciana, optaron por preparar/utilizar sistemas propios de previsión/avisos meteorológicos.

Si existe algún menoscabo es por

parte de las administraciones autonómicas que tienen plena potestad en Sanidad. Ahora cabría preguntar a los responsables cuáles han sido los motivos que les han llevado a optar por sistemas diferentes al del INM. Solamente sabiendo los motivos reales se podrá extraer alguna consecuencia que pueda redundar en mejoras en el trabajo del INM. Trabajo que por cierto ha mejorado recientemente en la nueva sección de avisos meteorológicos con la unificación de los avisos en todo el continente europeo y su aplicación a España.

Francisco Pastor Guzmán

Viñeta de FORGES extraída de los archivos de la AME

En uno de los números del año 1975 del Boletín de la AME, hemos encontrado una viñeta de FORGES dedicada a nuestra asociación. Dado su interés histórico, hemos estimado conveniente reproducirla más abajo que todos podáis verla.

Parece haber pocas dudas de que, en este caso particular, el "Mariano" de FORGES no es otro que Mariano Medina. Por tanto, sirva también esta viñeta de homenaje de la AME a su memoria.

El Comité de Redacción

